



いわせ たつや
岩瀬 竜弥

竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 **授業で輝く** 竜美っ子

通わせたくなる学校、自慢できる学校



校庭が1か月遅れの秋色に覆われました。体感は秋から冬突入。しかし、寒い寒いと言っているのは、私を含め教職員だけ。竜美っ子が、休み時間になると勢いよく校舎から飛び出てきます。「もう5分、長いといいのに」とお願いに来る子供たち。短い秋を体いっぱい使って満喫しています。

本校の学級代表による挨拶運動と竜海中生徒会主催「広げよう！笑顔付き挨拶」運動がコラボ企画。タンバリンを寄贈され、さっそく朝からかわいらしい音とともに笑顔の花が咲きました。少しでも楽しくなるといいですね。

さて、本校では「相談旬間」11/18（月）～11/29（金）を実施。悩みや困りごとなど、担任と子供が個々に面談できる機会です。いじめ防止に向けた今年度の具体的な活動として、

- ① アンケートの実施（児童用・保護者用、各学期ごとに）
- ② 学校保健委員会5/27の開催（講師：SC・公認心理士）
- ③ 6年いじめ防止授業12/5（講師：西三河弁護士会）



また、私からPTA総会4/20でいじめ防止への対応や体制について説明したり、校長室前の相談ポストへ投函した子供たちに役職が面談したりして安心して生活できるように日々取り組んでいます。

私が考える笑顔になれる対策は、以下の3つです。

- ア 自己肯定感・有用感が高まる子供主体の授業
- イ いつでも安心して相談できる友達、大人の存在
- ウ **通わせたくなる学校、自慢できる学校づくり**

もちろん保護者・地域の皆様の理解、ご協力あつての学校経営です。お力を貸してください。



6年いじめ防止授業12/5



学校教育活動診断アンケート（令和五年度）より
※「よくあてはまる」+「まあまああてはまる」

- 学校へ行くことが楽しい。 91・0%
- 自分で進んであいさつや返事ができる。 84・3%
- いじめをしないで、友達を大切にしている。 97・1%
- 自分が困ったり悩んだりしたとき、相談できる友達がいる。 85・8%

令和六年度全国学力・学習状況調査児童質問より
※六年生「当てはまる」+「どちらかと言えば当てはまる」

- 友達関係に満足している 91・2%
- 放課後や週末に家でテレビや動画を見たり、ゲームをしたり、SNSを利用したりしている 73・8%